

27.06.2013 - 09:00 Uhr

Media Service: Kamprad verlässt die Schweiz - schwedische Bürgermeisterin freut sich auf neuen Einwohner

Zürich (ots) -

Ikea-Gründer Ingvar Kamprad sagt der Schweiz Adieu und zieht in seine schwedische Heimatgemeinde Älmhult zurück. Die Gemeindepräsidentin Elizabeth Peltola schwebt im siebten Himmel. «Es ist wie die Rückkehr des verlorenen Sohnes. Ich war extrem glücklich, als ich von seinen Plänen erfuhr», sagt sie im Interview mit handelszeitung.ch.

Kontakt:

Mehr dazu lesen Sie auf:

<http://www.handelszeitung.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100740390> abgerufen werden.